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令和４年 第３回おいらせ町教育委員会定例会会議録 

1. 開会の日時 令和４年３月２４日 １５時００分 

2. 閉会の日時 令和４年３月２４日 １６時０８分 

3. 開催の場所 おいらせ町役場分庁舎 ４０２会議室 

4. 出席委員 １番委員 松 林 義 一 ２番委員 木 村 啓 一 

３番委員 浅 野 邦 子 ４番委員 加 賀 真美子 

  

5. 欠席委員 な し 

6. 会議事件説明のために出席した者の職氏名 

・学 務 課 長  福 田 輝 雄       ・社会教育体育課長  松 山 公 士 

・学務 課長補 佐  堤   雅 之       ・社会教育体育課主任社会教育主事  松 林 拓 大 

・学務課指導室長  中 村 光 博       ・社会教育体育課主任主査  袴 田 憲 司 

7. 会議の書記及び会議録作成 学務課 主幹 鈴 木 麻依子 

8. 会議録署名 ３番委員 浅 野 邦 子、 ４番委員 加 賀 真美子 

9.付議案件 

議案第１号   おいらせ町外国語指導助手の任用について 

議案第２号   おいらせ町立学校学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の委嘱について 

議案第３号   おいらせ町奨学生選考委員会委員の委嘱について 

議案第４号   おいらせ町教育委員会公告式規則の一部を改正する規則について 

議案第５号   おいらせ町地域学校協働活動推進事業実施要綱の制定について 

議案第６号   おいらせ町大会出場補助金交付要綱の制定について 

議案第７号   学校施設環境改善交付金に係る施設整備計画事後評価の公表について 

 

10.協議事項 

 

11.報告案件 

報告第１号   令和４年度おいらせ町教育委員会会計年度任用職員の任用について 

報告第２号   おいらせ町学校給食費の免除に関する条例の一部を改正する条例について 

報告第３号   令和４年度以降の成人式の在り方について 
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報告第４号   令和４年第１回おいらせ町議会定例会報告について 

 

12.そ の 他 

【会議の顛末】 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

松 林 教 育 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

社会教育体育課長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

それでは本日の出席委員数ですが、４名で定足数に達しておりますので、令和４

年第３回おいらせ町教育委員会定例会は成立いたしました。これから会議を開き

ます。 

（１５時００分） 

 

日程２、会議録署名委員の指名をいたします。 

浅野委員と加賀委員を指名いたします。 

 

次に日程３、会期の決定をいたします。 

会期は本日１日としたいと思いますが、ご異議ありませんか。 

 

 〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。したがって、会期は本日１日と決定します。 

続いて日程４、教育長報告をいたします。 

 

（Ｐ２により説明） 

 

委員の皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

   

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、日程５、各課報告になります。学務課の報告を求めま

す。 

 

（Ｐ３により説明） 

 

続いて、社会教育体育課の報告を求めます。 

 

（Ｐ４・５により説明） 

 

以上、二課の報告が終わりました。委員の皆さんの質問を受けます。質問ござい

ませんか。 
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松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、それでは、付議案件に入ります。議案第１号について、

学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ６により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第１号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第２号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ７・８により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第２号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第３号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ９により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ
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松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

社会教育体育課長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

木 村 委 員 

 

社会教育体育課長 

 

 

 

 

 

 

 

木 村 委 員 

 

松 林 教 育 長 

 

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第３号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第４号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ１０・１１、参考資料Ｐ１により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第４号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第５号について、社会教育体育課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ１２～１４により説明） 

 

社会教育体育課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございま

せんか。 

 

地域学校協働活動推進事業は、放課後子ども教室とは違うのですか。 

 

放課後子ども教室は、児童の預かりをメインで行っており、交流や活動が少なめ

でした。児童の預かりに関しては、厚生労働省所管の児童クラブの方が財源とし

ても魅力的であるため、財政的にも良いということで、現在、甲洋なかよし教室

は、児童クラブを運営している指定管理者のシダックスに業務委託をして学校の

中で預かりを行っています。地域学校協働活動推進事業は、文部科学省所管事業

として、児童クラブを対象に月１～２回、様々な体験活動や自然活動、地域住民

との交流などの事業を行うものです。 

 

わかりました。 

 

他に質問ございませんか。 
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松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

社会教育体育課長 

松林主任社会教育主事 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

木 村 委 員 

 

 

 

 

学 務 課 長 

 

 

 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、社会教育体育課からの提案のとおり承認することに、

ご異議ありませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第５号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第６号について、社会教育体育課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ１５～３０により説明） 

 

 

社会教育体育課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございま

せんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、社会教育体育課からの提案のとおり承認することに、

ご異議ありませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第６号は提案のとおり承認しました。 

次に議案第７号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ３１～３３、参考資料Ｐ２～５により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

教職員住宅についてお聞きします。現在、１世帯が住んでいるようですが、その

他は空いているようです。空き家になっていると見た目も良くないですし、この

先老朽化も進むと思われます。入居する方がいないのであれば、無くしてもよい

のではないかと思いますが、今後の見通しはどうなっていますか。 

 

８棟あるうちの６棟が木ノ下中学校の教職員住宅で、２棟が下田小学校の教職員

住宅です。木ノ下中学校教職員住宅の道路側にある２棟は、アスベストを使用し

ているため早急に撤去するために財政と協議しているところです。奥の方にある 

４棟ですが、新たに入居を希望する方がいた場合には、内装や水回りなど大規模

な修繕が必要になると思われます。最近は、教職員住宅に入居を希望する方が少
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木 村 委 員 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

社会教育体育課長 

袴 田 主 任 主 査 

 

松 林 教 育 長 

 

ないので、現在入居されている方が退去するタイミングで、教職員住宅ではなく

一般住宅として売却できればということで財政と協議しています。 

 

わかりました。 

 

他に質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、学務課からの提案のとおり承認することに、ご異議あ

りませんか。 

 

〔 異議なし 〕の声 

 

異議なしと認めます。議案第７号は提案のとおり承認しました。 

次に報告第１号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ３４により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、以上で報告第１号を終わります。 

次に報告第２号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ３５により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、以上で報告第２号を終わります。 

次に報告第３号について、社会教育体育課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ３６～３７、参考資料Ｐ６～１０により説明） 

 

 

社会教育体育課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございま

せんか。 
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松 林 教 育 長 

 

 

学 務 課 長 

 

松 林 教 育 長 

 

木 村 委 員 

 

 

学 務 課 長 

 

 

 

木 村 委 員 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

松 林 教 育 長 

 

 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、以上で報告第３号を終わります。 

次に報告第４号について、学務課長の説明を求めます。 

 

（Ｐ３８～４０により説明） 

 

学務課の説明が終わりました。皆さんの質問を受けます。質問ございませんか。 

 

学校の教室に設置するエアコンは、公民館に設置されているようなものですか、

それとも家庭に設置されているようなものですか。 

 

各教室に設置するエアコンは、会議室に設置されているエアコンと同様のものに

なります。天井に埋め込むようなエアコンが良いと思いますが、工事費が高くな

るため、天井につける形になる予定です。 

 

わかりました。 

 

他に質問ございませんか。 

 

（委員からの発言なし） 

 

質問が無いようですので、以上で報告第４号を終わります。 

全ての審議が終了しました。最後に、皆さんの方から何かありましたらお受けい

たします。 

 

（委員からの発言なし） 

 

以上を持ちまして、定例会を終了いたします。 

ありがとうございました。 

 

                    （終了時間：１６時０８分） 
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上会議の顛末は、 

書記の記載したものであるが、その内容が正確であることを認め署名する。 

 

おいらせ町教育委員会  ３番委員 浅 野 邦 子 

 

４番委員 加 賀 真美子 


